
SOLIDARIDAD

**'Aprendiz de hombre':
Novela con mayúsculas**



Raquel Moreno Duque
Alcántara

En tiempos de tanta noticia tremendista y tanta infamia humana resulta positivo ver iniciativas como la de Salvador Vaquero, que ha destinado los fondos por la venta de la 2ª edición de su novela *Aprendiz de hombre* a las víctimas del terrorismo. Ver esa solidaridad es realmente conmovedor, y en estos días cobra un especial interés, tras oír las palabras de sus representantes ante la Comisión

parlamentaria. Ahora en que la Navidad se nos vende como la época comercial por excelencia a través de publicidad de mil y un productos, que alguien abandone los intereses mercantilistas para levantar una bandera por los que sufren merece mi respeto. Por eso me atrevo a recomendar a los extremeños que hagamos un esfuerzo y apoyemos esa iniciativa regalando la novela de un autor que sólo este año ha cosechado varios premios de narrativa, y que nos ha demostrado a todos que también la literatura puede servir para mostrar la cara más humana y solidaria del hombre, con mayúsculas.